

FECHA: 05 DE FEBRERO DE 2025.

BOLETÍN: 116

FERAL: LA PRIMERA FERIA DE ARTE INDEPENDIENTE EN EL ESPACIO PÚBLICO LLEGA A CUAUHTÉMOC

- *Más de 20 proyectos autogestivos de distintas partes del país se reunirán del 6 al 9 de febrero en la explanada del Monumento a la Madre.*
- *Como parte de la estrategia Cuauhtémoc Construye Paz se promueve el arte y la cultura en espacios públicos con horarios nocturnos.*
- *La Alcaldía ofrecerá transporte gratuito a diversos espacios culturales en el marco de la Semana del Arte; además, habrá descuentos a vecinos de la demarcación en Salón Acme No. 12.*

El Gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc, encabezado por la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, impulsa la primera edición de FERAL_Arte / Espacio Público, una feria de arte independiente que reunirá a creadores emergentes y consolidados en el corazón de la demarcación.

Del 6 al 9 de febrero, la explanada del Monumento a la Madre será el punto de encuentro para más de 20 proyectos autogestivos provenientes de distintas regiones del país, como Aguascalientes, Estado de México, Mérida, Guanajuato y Morelos, así como de colonias de la Ciudad de México como Centro, Guerrero, Tacubaya, Tepito y Tlatelolco.

A través de charlas, arte sonoro, proyecciones, poesía, talleres, performance y música, con FERAL, la Alcaldía Cuauhtémoc avanza en la estrategia 'Cuauhtémoc construye paz', promoviendo el arte y la cultura en los espacios públicos de la demarcación.

“Desde la Alcaldía Cuauhtémoc reafirmamos nuestro compromiso con el arte y la cultura como pilares de nuestra estrategia de construcción de paz. Esta feria representa un esfuerzo para abrir un espacio de

expresión para artistas independientes y acercar el arte a las calles, donde todas y todos puedan disfrutarlo”, destacó Ale Rojo de la Vega.

Entre los proyectos curatoriales participantes se encuentran Balcón Espacio, Biblioforevers, Biquini Wax, Canalla, Chandomí Brothers, El Tercio Espacio Fotográfico y Galería Tianguis Neza, Knto D Ficus, La Quiñonera, La Morgue, Mercado, Oficina de Arte, Punto Magnolia, Taller Panóptico, Tlatelolco 1008 y Torre Andrade, además de 11 proyectos emergentes.

Como parte de la Semana del Arte, la Dirección General de los Derechos Culturales, Recreativos y Educativos de la Alcaldía pondrá en marcha un servicio de transporte gratuito que conectará a la ciudadanía con diversos espacios culturales, incluyendo FERAL, Galería Hablada, Misrepresented y Salón Acme No. 12, donde los vecinos de Cuauhtémoc tendrán un descuento del 25 por ciento, presentando su INE en las taquillas. Feria Material, Lo Intangible Proyectado sobre lo Inmutable y Museo Experimental El Eco, son otros puntos de la ruta cultural de Proyectos Públicos.

Las actividades de FERAL se llevarán a cabo en los siguientes horarios:

Jueves 6: 15:00 - 23:00 h

Viernes 7 y Sábado 8: 12:00 - 22:00 h

Domingo 9: 11:00 - 17:00 h

El Gobierno que encabeza Ale Rojo de la Vega en Cuauhtémoc invita a vecinas, vecinos y público en general a formar parte de FERAL, en cuya realización se acordó con la organización responsable de desarrollar las actividades, llevarla a cabo manteniendo el orden y la limpieza en la explanada del Monumento a la Madre.